

PELATIHAN PENCEGAHAN DAN PERAWATAN CEDERA BAGI INSTRUKTUR DAN PENGELOLA KAMPUNG WISATA AIR TITIK 0 JAWA TENGAH

Oleh: Fatkurahman Arjuna, Atikah Rahayu, Rizki Mulyawan, Yudik Prasetyo

ABSTRAK

Cidera dapat terjadi oleh siapa saja, dimana saja dan kapan saja. Kampung wisata air titik 0 Jawa Tengah merupakan tempat wisata yang menyediakan berbagai wahana permainan seperti: outbound, olahraga pentaque, panahan, rafting, susur sungai dan masih banyak yang lainnya. Potensi peserta maupun pengguna terhadap cidera cukup tinggi sehingga diperlukan kompetensi bagi instruktur maupun pengelola dalam merencanakan kegiatan terhadap pencegahan maupun perawatan cidera.

Program PPM dengan pemberian pelatihan pencegahan dan perawatan cidera bagi instruktur dan pengelola kampung wisata air titik 0 Jawa Tengah bertujuan untuk memberikan ilmu maupun bekal kepada instruktur dan pengelola dalam mencegah maupun melakukan tindakan pertolongan pertama terhadap cidera. Instruktur dan pengelola diharapkan setelah mengikuti pelatihan ini diharapkan memiliki kompetensi yang baik tentang pencegahan dan perawatan cidera.

Kegiatan pelatihan pencegahan dan perawatan cidera bagi instruktur dan pengelola kampung wisata air titik 0 Jawa Tengah mendapatkan apresiasi yang tinggi dari peserta ditandai dengan antusias dan semangat peserta dalam mengikuti kegiatan yang diberikan dari awal sampai akhir kegiatan. Kegiatan pelatihan pencegahan dan perawatan cidera bagi instruktur dan pengelola kampung wisata air titik 0 Jawa Tengah diberikan untuk memberikan ilmu dan bekal tambahan bagi instruktur dan pengelola terutama dalam melakukan pencegahan dan perawatan terhadap cidera. Instruktur dan pengelola diharapkan memiliki kompetensi dalam hal pencegahan dan perawatan cidera sehingga dalam memberikan jasa pelayanan kepada pengguna dapat memperhatikan terhadap potensi akan cidera dan dapat melakukan pertolongan pertama terhadap cidera apabila terjadi terhadap pengguna maupun peserta kegiatan di tempat wisata tersebut.

Kata Kunci: *pencegahan dan perawatan cidera, kampung wisata air titik 0 Jawa Tengah*